

eduardo

FERRER MAC-GREGOR

DOCTOR en derecho por la Universidad de Navarra, España. Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas y profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM. Durante diez años laboró en el Poder Judicial de la Federación. Es presidente del Instituto Mexicano de Derecho Procesal Constitucional y del Colegio Nacional de Profesores de Derecho Procesal.

Entre sus obras recientes destacan: *Las sentencias de los tribunales constitucionales* (en colaboración con Héctor Fíx-Zamudio); *El Caso Castañeda ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, y Derecho procesal constitucional. Origen científico (1928-1956)*.